
NO ES LO MISMO DECENAS QUE MILES

No es lo mismo decenas que miles de victimas
No es lo mismo nada que un millón de desplazados 
No es lo mismo NADA que TODO 

Simplemente, no es lo mismo

Maria José Lera
7 de Agosto de 2006

Cuando tuve mi primer hijo, mi corazón pertenecía a él. No podía imaginarme si tuviera
a otro si lo podría amar de la misma manera, porque ese amor no se podía dividir. Tuve
mi segundo hijo, y comprobé como desde el primer momento lo amé tanto como al
primero. El amor se multiplicó, o mi corazón lo hacía, y supongo que si tengo más se irá
multiplicando, más y más. 

Si a alguno de mis hijos se muriese, mi corazón se partiría. No se puede ni pensar, que
se fuesen los dos, y si tuviese tres y fuesen los tres, y así hasta que muriesen todos... el
dolor sería infinitamente mayor,  probablemente insuperable. 

En Líbano y Palestina los asesinatos frecuentemente son de familias completas. 

Recuerdo en Octubre de 2004, un señor en Gaza desesperado, le habían matado a su
mujer y a sus ocho hijos. Me pregunto, qué quedaría de su corazón. No podía imaginar
como se puede seguir viviendo. 

Decenas de muertes duelen mucho, 
Miles de muertes duelen mil veces más. 

Hace unos meses iba a ir a Palestina; el día antes recibo una llamada del banco para
ofrecerme un seguro de vida. No hay que ser muy supersticiosa para pensar en las
casualidades. Me lo hice. 

Cuando llegué a Ramallah lo comenté con mis amigas palestinas, se reían tanto. Me
decían, ¡no hay seguros para los palestinos!, ni para sus casas, ni para sus coches, ni
para su vida. Nadie invierte en que sigamos vivos, no somos un buen negocio.

Recibir cohetes durante tres semanas, es algo condenable
Recibir bombas, misiles, tanques, balas, demoliciones, humillaciones... durante 60 años,
es un genocidio.

Mientras haya un palestino vivo, el holocausto continúa"

José Saramago, julio 2006



En 2003 comentaba con unos compañeros de la Universidad mi deseo de colaborar con
el Dr. Eyad El-Sarraj, director del Hospital Mental de Gaza, y se reían. No entendía; me
explicaron que si Palestina estaba siendo destrozada, atacada, y etc.. etc... ¿a quien se le
ocurre pensar en la Salud Mental?, demasiado tienen con sobrevivir. 
 
Si a mis amigos les pareció sorprendente la existencia de un Hospital de Salud Mental
en Gaza, he pensado que igual los demás les gustaría saber algo. Gaza lleva 56 años
maltratada y atacada, y los últimos 26 días además sitiados, sin agua ni comida, y
bombardeados; es un campo de concentración, y si nadie para a Israel, dentro de poco
será un campo de exterminio. Me voy para Gaza dentro de unos días, mandaré crónicas
desde el Hospital Mental de Gaza, así sabremos algo.
 
Igual mis amigos tienen razón, y es de risa plantearse mejorar la salud mental de un
pueblo que está siendo intencionalmente aniquilado. Nosotros lo vamos a intentar.
 

Mientras haya un palestino vivo, el holocausto continúa"

José Saramago, julio 2006

No es lo mismo que te caiga en la cabeza un kilo de acero, o un kilo de algodón.
No es lo mismo ir en F16 que ir corriendo 
No es lo mismo disparar con un tanque que tirar una piedra
No es lo mismo la resistencia que el terrorismo 
No es lo mismo un soldado que un civil 
No es lo mismo un secuestro que un prisionero
No es lo mismo 45 que 1000 
No es lo mismo 0 que 1.000.000 
No es lo mismo NADA que TODO 

Por cierto, ¿dónde está la ONU?
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